
Протокол № 1 от 13 сентября  2022г. 

Управляющего совета МОУ Ошурковская НОШ  

 

Присутствовало 8 человек  

Работники школы: Петрова Алла Алексеевна – директор;  

                                 Доржиева Туяна Сергеевна – учитель   иностранного языка,                                 

Евдокимова Ольга Владимировна  – учитель начальных классов (секретарь УС);   

                      Третьяк Алёна Сергеевна – тех. персонал. 

Родители:  Шевченко Кристина Артуровна (председатель УС); 

                    Колбик Ольга Георгиевна; 

                    Бурцева Ольга Фёдоровна;  

                    Попова Валерия Вадимовна; 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1.Утверждение вновь избранных членов УС, выборы комиссий 

2.О результатах 2021-2022  учебного года 

3.Утверждение плана работы УС 

4.О подготовке школы к новому учебному году 

5. Разное 

Слушали: 
1. По первому вопросу члены УС заслушали Доржиеву Т.С. Она сообщила 

присутствующим, что решением трудового коллектив школы в состав УС предложено 

ввести Третьяк Алёна Сергеевна – работника техперсонала школы. Остальной состав УС 

остался без изменений. 

     Члены УС единогласно утвердили кандидатуру избранного члена УС. 

2. По результатам прошлого учебного года выступила директор, представила 

присутствующим презентацию с результатами успеваемости школьников за 2021-2022 

учебный год.  

Петрова А.А. сообщила членам УС, что в прошлом учебном году число учащихся школы 

не снизилось.  

     Для обучающихся и их родителей был представлен перечень кружков и секций, 

проводимых в районе.  

      Евдокимова О.В.  представила отчёт воспитательной службы школы. В прошедшем 

учебном году воспитательная программа школы была направлена на формирование 

социально приспособленного ученика. По итогам года можно говорить о высокой 

вовлеченности обучающихся в систему дополнительного образования, успешном участии 

в воспитательных программах на всех уровнях, активное творческое участие в 

традиционных общешкольных КТД. В 2021-2022 учебном году в общешкольных 

коллективных творческих делах приняло участие 100% обучающихся.  

     В школе реализуется оптимизационная модель организации внеурочной деятельности 

по новым ФГОС (внеурочная деятельность осуществляется за счёт возможностей 

дополнительного образования нашего учреждения). 

Без поправок проект плана был единогласно утверждён членами УС. 

4. По четвёртому вопросу выступила Петрова А.А. Она разъяснила присутствующим, что 

было сделано летом для сдачи школы. В результате проведённых ремонтных работ школа 

была сдана без замечаний.  

На данный момент необходимо компьютерная техника установлена во всех учебных 

кабинетах. 

5. По пятому вопросу повестки заседания выступила директор школы. Она в доступной 

форме объяснила присутствующим, какие изменения произойдут в связи с капитальным 

ремонтом школы. При этом в первом полугодии школа работает в обычном режиме. 

 

 



 

Решили: 

1. Утвердить вновь избранных членов УС 

2. Считать результаты учебной и воспитательной деятельности школы за 2021-2022 

учебный год удовлетворительными 

3. Утвердить план работы УС на 2022-2023 учебный год 

4. Считать подготовку школы к новому учебному году удовлетворительной 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                                   Евдокимова О.В. 

 

Председатель УС                                                             Шевченко К.А. 

 

 

 


